

El Consell Social aprueba la memoria del Grado de Ciencias del Deporte de la UJI - Levante de Castelló - 21/03/2019

El Consell Social aprueba la memoria del Grado de Ciencias del Deporte de la UJI

► La sesión plenaria celebrada ayer acogió la toma de posesión de Sebastián Pla Colomina como nuevo presidente del órgano participativo

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ El pleno del Consell Social de la Universitat Jaume I (UJI) de Castelló celebrado ayer informó favorablemente a la memoria del título de grado en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte. Además, la sesión acogió la toma de posesión de Sebastián Pla Colomina como nuevo presidente del órgano participativo.

El Consell de Govern ya aprobó la memoria del plan de estudios del Grado en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte el 31 de enero y en ella se recoge la intención de ofertar la formación en las instalaciones del propio campus y se elude cualquier mención a la posibilidad de que se imparta en Vila-real.

Según fuentes de la universidad, la finalidad es «cubrir una gran demanda social en este ámbito, para formar profesionales calificados utilizando las excelentes infraestructuras deportivas del campus del Riu Sec». Así pues, se ensalza la calidad de las infraestructuras deportivas con las que cuenta la universidad y no se hace mención a la posibilidad de que el grado se implante en Vila-real, donde se podría optimizar las ins-



Pla, junto a la rectora Eva Alcón, en la toma de posesión. DAMIÁN LLORENS.

talaciones del Centro de Tecnificación Deportiva (CTD). Cabe señalar que estas instalaciones se encuentran actualmente infrautilizadas, teniendo en cuenta el coste de mantenimiento de las mismas. La infraestructura es propiedad de la Generalitat Valenciana pero que está en concesión al Ayuntamiento de Vila-real. Su coste fue de 28 millones de euros.

La memoria del plan de estudios del Grado en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte cuenta con una propuesta de ofer-

ta de 60 plazas por curso. La memoria incluye aspectos como la descripción de la titulación, su justificación, objetivos, acceso y admisión de estudiantado, el plan de estudios, recursos humanos, materiales y de servicios; así como resultados previstos, sistema de garantía de calidad y calendario de implantación.

Además, la memoria destaca el carácter multidisciplinario de la titulación, lo que le confiere una especial riqueza y una amplia gama de posibilidades de investigación,

además de marcar una oferta diferenciada con respecto al grado que plantea la Universidad CEU Cardenal Herrera. Para ello, se ha diseñado un plan de estudios que presenta diferentes perfiles formativos. En concreto, cinco perfiles profesionales a los que se suma la vertiente turística como valor añadido y rasgo diferenciador del grado de la UJI: rendimiento deportivo, actividad física y salud, gestión deportiva, recreación deportiva y docencia de la educación física.

Por otro lado, Sebastián Pla Colomina tomó posesión como nuevo presidente del Consell Social después de su nombramiento por decreto del Consell de la Generalitat Valenciana. En el acto también tomaron posesión como vocales Laura Alcaide, en representación del estudiantado; M. Jesús Tirado, en representación del PAS; y José M. Brevia, como representante de los colegios profesionales.

Sebastián Pla, sustituye en el cargo a José Luís Brevia a quien la rectora, Eva Alcón, agradeció su dedicación al Consell Social y a la Universitat Jaume I. Alcón también agradeció al nuevo presidente por volver a este órgano de participación del cual ya formó parte como secretario. «Gracias por dar un paso adelante y asumir el compromiso que habéis manifestado siempre por Castelló y su gente con este nuevo cargo al que estoy segura que vais a dedicaros con la profesionalidad y la dedicación desinteresada que os caracteriza», añadió la rectora. Sebastián Pla Colomina es presidente de la empresa consignataria Sucesores de Sebastián Roca y presidente del Consell Empresarial de Castelló de la Confederación Empresarial de la Comunidad Valenciana (CEV).